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 １１月２日に予定していた「PTA秋祭り」が悪天候の
ため 中止となりました。それを受け、PTA 本部役員さ
んたちが 「子どもたちが楽しいなと思うことを計画し
よう」と、フラ ンクフルトとチュロスの��をしてく
れました。多くの PTAの方々が来てくださり、子ども
たち全員に配ってくれ ました。子どもたちは本当に喜
んで食べていました。１年生 は、クラスごとにPTAの
方々にお礼をしていました。それ がなんともかわいく
てかわいくて！PTA のみなさんも本 当に喜んでくれて
いました。とてもいい感じのフランクフ ルト＆チュロ
ス大会（？）でしたね。���員の�さんはじ め協⼒
していただいた保�者の��、どうもありがとうご ざ
いました�� さて、本校のPTA活動ですが、活動を精�し、子どもた
ちのためにという目的はそのままに、PTA�員の�さん�
も�しんで活動できる体制を構築しよう！と、制度改革に
取り組んでくれています。ノルマに縛られるというのでは

なく、

で活動していこうと話し合ってくれているようです。学
校としては、PTAの皆さんのご協力は大変心強いもので、
子どもたちにとっても大変ありがたいものであると考えて
います。 
昨今、本校の家庭数も減少傾向であり、PTA 活動を
継続していくことに困難さが伴ってきているように
感じま す。こういったことを受け、制度改革に取り
組んでくれて いる現 PTA 本部役員及び関係者の皆様
には、学校とし てこの場をお借りしてお礼申し上げ
たいと思います。本 当にありがとうございます。ま
た、これからの本校 PTA 活動にご理解ご協力をいた
だける保護者の方が増えて  いくことを願っていま
す。子どもたちのために、そして、 PTA 構成員とし
て自分たちも楽しんでいけるような
PTA活動となっていくことを願っています。 

＜PTA の⼀員
として「できるとき

にできることを」「�しんで」やろうというコンセプト
＞


